

羽ばたけ！羽島っ子

5月号

「早寝・早起き、朝ご飯
笑顔で「いってらっしゃい」」

公式ブログ好評配信中 <http://hashima.synapse.blog.jp/hashimasyo>

羽島小学校経営グランドデザイン

校長 中川 辰也

新年度が始まり、1月以上が経ちました。子どもたちは毎日元気に登校し、勉強に運動にしっかりと取り組んでいます。

さて、今年度の羽島小の学校経営のグランドデザインを下記のように決めました。特に「身に付けさせたい資質・能力」の4つの育成に力を入れていきたいと思っています。保護者の皆様方のご理解とご支援をどうぞよろしくお願い致します。

令和6年度 学校経営グランドデザイン

【学校教育目標】
主体的に行動し 確かな学力を身に付け 豊かな心をもち たくましく生きる 子供を育てる

【校訓】
なかよく かしこく たくましく

【スローガン】
みんなで創る 羽島小




【児童の実態】

- 明るく、元気で、素直である
- よく遊び、体力・運動能力が高い
- ▲ 主体的に学ぶ姿や活動する姿が少ない
- ▲ 自分の考えを表現する力が足りない

【身に付けさせたい資質・能力】

- 気づき、考え、行動する力
- 自分から進んで、学習や活動に取り組む力
- 自分の考えや思いを積極的に表現する力
- 学校や学級、地域や社会に貢献しようとする力

【めざす学校像】

- 一人一人が大切にされ、お互いを尊重し合う学校
- 教児一体で取り組み、活気あふれる学校
- 花と緑に囲まれた、整然と美しい学校
- 責任を果たし信頼される学校

【めざす子供像】

- ㊦ つきり挨拶 明るい子
- ㊧ つかり学習 輝く子
- ㊨ もる約束 素直な子
- ㊩ ぞみ大きく 努力の子
- ㊪ んじょうで体鍛える 元気な子

【めざす教師像】

- 子供を愛し、見届け、鍛え、伸ばす教師
- 協力的で責任感の強い教師
- 専門職として日々学び、協働して実践する教師
- コミュニケーションを重視し、広い視野と豊かな人間性を備えた教師
- 児童や保護者・地域に信頼される教師

全ての教育活動は、人権尊重の精神（理念）の基に行われるものである

<学力・学習意欲アップ>

- 単元テスト(85点8割以上)
- 授業改善・学習理解(学校評価9割)
- 毎時間の交流(対話10分以上)
- 表現力の向上(学校評価9割)
- 家庭学習の充実(学校評価9割)

- 1 主体的・対話的で深い学びの実現による分かる・できる授業
- 2 学業指導の徹底と複式学級での学習指導への対応
- 3 授業と連動した家庭学習の充実
- 4 特別支援教育の充実
- 5 ICTを活用した授業等の実践

<思いやり・人権感覚アップ>

- 楽しい学校生活(学校評価10割)
- 自治力ある特別活動(主体的な係活動・委員会活動9割)
- 進んであいさつ(学校評価9割)
- 年間目標貸出冊数達成(全児童)

- 1 いじめ・不登校への対応の徹底による早期発見・早期解消
- 2 自治力を高める学級活動・係活動・委員会活動の推進
- 3 人権活動と研修の推進
- 4 考え議論する道徳の実践
- 5 読書活動の充実と読書の推進

<健康・体力アップ>

- Iチャットフィックの徹底(学校評価9割)
- チャレンジかごしまへの挑戦(全学級)
- 交通事故・校内事故0
- 一輪車・竹馬の習得(10割)
- 海の子マラソン(学校評価9割)

- 1 基本的な生活習慣の確立
- 2 事故0を目指した自ら考える安全教育と防災教育の取組
- 3 教科体育の充実
- 4 主体的に取り組む保健指導の充実
- 5 一輪車・竹馬・海の子マラソンの取組

【特色ある教育活動】
海辺で遊ぶ 海岸清掃 食農教育(稲・玉葱・サマワ)
英国留学生記念館との連携 エイサー 各小中合同行事

【中学校・家庭・地域と連携した活動】
小中一貫教育 家庭教育学級 学校保健委員会
学校運営協議会 地域学校協働本部 PTA

令和6年度PTA役員

子どもたちの頑張る姿が見られた授業参観でした。また、PTA総会では本年度の役員が決定しました。よろしくお願いいたします。

会長	大井 幸雄		顧問	中川 辰也（校長）
副会長	山口 さゆり ・ 梶 要一郎 ・ 赤岩 なるみ			
書記	安藤 忍（教頭）		会計	濱田 潤二（事務）
監査	平野 紀浩 ・ 中島 純光			
総務研修部	部長	梶 好輝	副部長	小野 トモ子
生活保体部	部長	岩切 康平	副部長	島谷 奈津美
環境事業部	部長	平石 良輔	副部長	中島 留美

令和6年度学校運営協議会役員



会長	平石 美佐子	副会長	梶 律子
委員	梅北 玲子・安藤 時子・赤岩 なるみ 中川 辰也（校長）・安藤 忍（教頭）		

日々の学校運営を行うために、地域や家庭からの目線で御意見をいただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

黎明祭～薩摩スチューデントの思いを受けて～

4月21日（日）に黎明祭が行われました。雨天のため室内での開催となりました。5・6年生はこの日のために練習を続けてきました。中学生との堂々とした共同発表で、会場を盛り上げてくれました。



英語って楽しいな

外国語を使った学習では、ALTのサム先生やAETの野村先生との交流が多くあります。英語でのコミュニケーションやゲームなどに、子ども達はワクワクしています。授業だけでなく給食や昼休みも一緒にサム先生と過ごすことができるため、外国の文化を身近に感じられるようになっていきます。



たくさんの収穫&大きく育てね

5月上旬に3・4年生はタマネギの収穫、2年生はサツマイモの苗植えをしました。袋に入れて持ち帰ったタマネギですが、今後はカレー作りの計画もあります。イモの苗を竹の棒で押し込む2年生は、自分なりのコツを見つける子どももいました。

貴重な体験をお手伝いいただいた地域の皆さま、どうもありがとうございました。



- 7日（金）春の一日遠足
- 8日（土）土曜授業 田植え
- 11日（火）プール学習開始
- 12日（水）学校保健委員会・家庭教育学級
- 16日（日）PTA心肺蘇生研修研修会・ミニバレー大会
- 26日（水）～27日（木）宿泊学習（5・6年）、28日（金）休養措置日